



**NEWS**

2020.0815

**令和2年8月15日発行**

<医療法人社団 佐々木クリニック ケアハウス・ローズマリー>

〒191-0054 日野市東平山 3-1-1

☎042-585-8062

～新型コロナと熱中症～

例年ですと、暑さ対策「熱中症に注意しましょう」が、この期の標語ですが、今年世界的に大流行の「新型コロナ」への注意喚起が繰り返されています。皆様におかれましては、お変わりなく、お過ごしのことと存じます。

暑くなっても、セミの声がほとんど聞かれずに、一方で、世のなかには、新型コロナ感染で騒然としています。その結果、世界経済も大打撃を受け、すべての業界が経営的に厳しい状況に追い込まれています。

一方で、人との触れ合いが、感染の拡大につながるからとお付き合いもままなりません。経済的に追い込まれてもお互いに手を携えての支え合いもままならぬという、現代の世相を皮肉るような感染症の大流行です。

夏祭りで、保育園の子どもたちのお神輿も見ただけで、人とのふれあいはご法度で、ワクチンや治療薬ができるまでは、ずっと辛抱です。じっと疫病神の新型コロナウイルスが通り過ぎるのを待っている状態です。

そうはいつでも、人間の知恵を働かせて、自分たちの楽しみを創り出してはいかげしょう。ウイルスが飛ぶので声を出すのがまずいとしたり、テープに取った音楽をバックに、切り絵や人形のような視覚的な出し物で、皆さんに喜んでもらうなど、職員にいろいろ工夫してもらえると素晴らしいですね。

大変な時を乗り切るのに、アイデアを出し合って、みんなで凌ぎましょう。コロナが過ぎ去った後も、世の中は、経済的にずたずたにされ、疲弊しています。この「ヤマタノオロチ状態」の退治に、皆で知恵を出し合ひましょう。

感染予防のために、コロナ騒ぎが始まって以来、毎日曜日に、ご利用者皆様への朝のご挨拶が、中止されていることをこの場をもって、お詫びいたします。

ご利用者ご家族の皆さん、今月もよろしくお願ひ申し上げます。

代表 佐々木榮一より

